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校友會會長的話──蔣泓鋒會長 

 

 
 

 

 

校友執委簡介 
 

  大家好!我是馬循二零零六年畢業的蔣泓鋒，我謹代表校友會歡迎各位出

席本年度校友大會暨校友校董選舉。 

 

    屈指一算，校友會今年踏入第八個年頭，請容許我藉此機會，代表現屆校

友會執委，感謝歷屆各位會長和執委們的努力，還有校長和各位顧問老師的支

持，才可以成就今天的校友會。 

 

   每一個組織最重要的元素就是「人」，而校友會最重要的正是在座的各位

校友。我們期望透過舉辦各類型活動來凝聚各屆校友，成為校友們交流和聯誼

的平台，促進校友和母校的溝通和聯繫，並回饋母校及協助母校日後的發展。

亦正正因為校友會最重要的是各位校友，我在此呼籲校友們勇躍參與校友會活

動，校友們的參與對推動校友會及母校的發展是非常重要的。 

 

    除此以外，我們又希望與校友保持緊密的聯繫及溝通，校友可以通過校友

會網頁登記和訂閱「校友會通訊」，又或在校友會的 Facebook 群組「馬鞍山

循道衛理小學校友會 MOSMPS Alumni」專頁讚好，隨時緊貼校友會活動資訊。

如對我們的活動有任何建議，歡迎隨時與我們聯絡。 

 

    最後，祝校長、各位老師及校友們生活愉快! 

 

2017-2018年度第七屆校友會會長 

馬鞍山循道衛理小學畢業生 

蔣泓鋒  

 

 

 

 

 



本屆校友校董候選人  

 

個人簡介 

**李偉樂先生為馬鞍山循道衛理小學 

2004 畢業生  

*2014-2016 年間，曾任馬鞍山循道衛理小學 

 校友會執行會會長  

*香港中文大學哲學系學士畢業生  

*現就讀香港演藝學院戲劇學院碩士課程 

校董的話 

經過一年校董會的參與，體驗了辦學團體的工作是如何廣泛、仔細和勞心勞

力。校監、校長和各位老師日理萬機，全心全意處理學校的大小事務。大至

學校的發展方向、持續運作，小至每位學生的身心成長、生活環境，都成為

每位辦學工作者所關心的事宜。馬循開校至今已經十七年了，像我一樣已經

完成學生身份、踏入社會工作的校友也愈來愈多；當中不少往日同窗，更在

自己的興趣和事業上略顯成就。常道飲水思源、薪火相傳，我們作為校友，

抽空回到母校，探望師長，固然是理之當然；若能夠出一分力，以自己之長

幫助學校和學弟妹的成長，更是錦上添花。本人相信在未來的日子裡，馬循

校友會能夠結集更多校友，透過不同的專業和能力，一起關心和回饋母校。 

參選校友校董理念 

發揮學校之全人教育理念，支持學生作多方面的嘗試，學習同時享受生活  

支持發展令學生身心健康的教育政策，以培育活潑健康的新一代  

支持學校的品德教育，以培育行事守節操、磊落、謙遜的學生  

主張獨立思考、理性批判的思想教育，讓學生勇於表達自我、分析時事  

支持學校推行環保教育，以提高學生世界性的環保概念 

 

 

 

 

 

 

校友校董候選人 



校友分享──鄧婉婷老師 

         
 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  各位老師、校友，大家好！我是 2006 年的畢業鄧婉婷。新學年，我即將以老師的身份

重回馬循這個大家庭，並任教音樂、數學和常識，心情真是既興奮又緊張啊！ 

 

  馬循對我來說，就如音樂盒般，雖然外表平凡，內裏卻有著不同的旋律，已播完的音樂

就像過去了的時間一樣，而未播的樂章就像未來的日子，令人期待萬分。在過去的日子裏，

我除了是一位校友外，更曾以實習老師的身份再次回到母校學習。望著當天栽培我的老師和

校園，昔日的感觸驀然湧上心頭，一方面感慨時光飛逝，另一方面則感激著母校對我的信

任。與此同時，身份的轉變讓我覺得肩負重任，期望能給予學生深刻且有素質的課堂。在各

位老師的支持下，我順利完成了實習，這個經歷更令我堅信教育是一件偉大又幸福的事啊！ 

 

  記得在實習期間，學校有不同的學習活動，當中有一次午間音樂會，令我印象難忘。這

場音樂會沒有音樂比賽的常勝軍，卻有表演者的勇氣和觀眾的鼓勵。老師鼓勵學生踴躍嘗

試，觀眾欣賞表演者的努力，看到每位學生的投入，真的很感動。這次活動讓我發現，校長

和老師們重視的不是結果，反而是過程中學生們學到的一點一滴。在這個充滿愛的氛圍下，

校長、老師和學生都一同努力。而作為實習老師的我，當然也受這個氛圍感染，並希望他日

有機會成為一份子。 

 

  到現在，我終於夢想成真，有幸回饋母校。我期望能一起帶動馬循愛與欣賞的信念，成

為學生的伯樂和支柱，除了教授課堂知識外、更會分享我的故事，育人育才，讓我的生命影

響生命。 

 

2006年度馬鞍山循道衛理小學畢業生 

鄧婉婷 



校友分享──葉曉晴 
         

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  我從小就矢志成為一個醫生，後來才發現原來要考進醫科「難過登天」。

在高中的時候，我既要刻苦溫習，又要擔當各個學會的職務，有一段時間壓力

大得透不過氣來，甚至不斷生病。後來，我像以前在馬循的時候一樣，透過禱

告把學業交托給神。我的成績固然沒有立刻變得彪炳，但我意識到自己可以依

靠神溫習，就慢慢變得放鬆。中六那一年面對公開試，我深信“I do my best, 

God will do the rest”，我朝著夢想、付出一千分的努力，每天甚至花上十

小時在自修室溫習。當人人變得很緊張，我卻能抱著平常心去面對；當人人把

所有時間用作練習舊試卷，我就在每一次溫習前禱告、星期日依舊到教會崇

拜…… 

現在，我是香港中文大學三年級醫科生，仍然靠著神、努力朝著夢想進發。 

2009年度馬鞍山循道衛理小學畢業生 

葉曉晴 

 

 



校友分享──高城熙 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      在小學一年級，我便開始接觸羽毛球。當初只是為了消遣時間而參加

的興趣班，卻沒想到這是我在羽毛球生涯中最重要的階段──陳嘉明主任發掘

了我的天賦，在二年級時把我分派到校隊。除了陳嘉明主任外，還有一位教練

不得不提──陳敏華教練。她讓我從小奠定了穩實的基礎，羽毛球技術不久便

有飛躍的進步。一年後，陳主任推薦我參加分區青年軍──那裏的球員都是該

區有潛能的小孩子，好讓我有更多練習對手。這時的我是三年級學生，我代表

小學參加學界羽毛球比賽，陳教練胸有成竹派我上場，結果我輸了。於是，我

在分區青年軍苦練了一年，亦在學校努力練習，與隊友提升默契。在四年級的

學界比賽中，這一次是我胸有成竹，我盡現一年訓練的成果，終於能為學校取

得金牌。在我五年級的時候，我從分區青年軍晉升到重點青年軍。重點青年軍

的球員更強、訓練量更多，經過艱辛的訓練，我再次成功為學校在學界羽毛球

比賽拿下連續兩年金牌，更在區際羽毛球比賽中拿下冠軍。  

      踏入中學的生涯，我並沒有減弱對羽毛球的熱情，我更進一步成為體院

的運動員。體院的訓練是最嚴峻、水平是最高、訓練質量最好的。期後，我不

但在中學的學界比賽中獲得佳績，在國際賽事上也有意外的收穫。在印尼舉行

的亞洲青少年羽毛球錦標賽，獲得單打季軍及混雙冠軍，在新加坡青少年國際

賽，我得單打冠軍。 

     很多人會問我:「你樣能夠兼顧學業呢？」我的回答很簡單:「利用休息時

間。」在學校的小息，當同學們湧出門口，衝向操場玩各種運動時，我就安坐

在自己的座位，做功課、看書、複習等等;當其他同學放學後參加恆河沙數的課

外活動回家玩遊戲機時，我便直奔體育館，訓練後回家立刻爭取時間溫習，風

雨不改。就是這樣，我便堅持到現在。現在，我已是中四學生。 

    我冀望那些對羽毛球格外熱血的人，即使現在還沒有進步，也不要抱着放

棄的念頭，懷疑自己的天賦。只要打好基礎，刻苦訓練，定能「滴水穿石」，

可知道要成功並不是一步登天的事情。最後，我藉此機會感謝陳嘉明主任及陳

敏華教練對我寄予的厚望及悉心的培育，助我成為一個出色的運動員。你們對

我的恩惠，我必定銘記於心，絕不會辜負你們對我的期望。  

2014年度馬鞍山循道衛理小學畢業生 

高城熙 
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馬鞍山循道衛理小學 

(前沙田循道衛理小學上午校)校友會 

 

 
校友會 Facebook 網頁 Qcode 

 


